5 Piéces
166 m?
Réf. 4228
525 000 €

Apt
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Exclusivité.Située en campagne, a deux pas de la ville, cette belle
maison bénéficie d'un beau terrain de plus 2500m2 entierement
cléturé.A flan de colline, elle profite d'une certaine situation dominante
d'ou l'on profitera d'une jolie vue dégagée. la majorité du jardin
d'agrément étant situé au Sud de la batisse, une jolie terrasse avec
tonnelle vous invitera a découvrir l'intérieur.Avec ses trois batis, la
propriété se compose, pour la partie habitable, d'un séjour avec
cheminée, d'une cuisine aménagée, de trois chambres et d' un bureau

ainsi qu'un garage avec cave.Un deuxieme et grand ...

Exclusive.Situated in the countryside, just a stone's throw from the town, this
beautiful house benefits from over 2500m2 of fully fenced land.Situated on a
hillside, it enjoys a commanding position with lovely unabstructed views. Most of the
pleasure garden is to the south of the building, and a pretty terrace with arbour
invites you to discover the interior.With its three buildings, the property comprises a
living room with fireplace, a fitted kitchen, three bedrooms and an office, as well as
a garage with cellar. A second, large detached garage of almost 40m2 makes

excellent use of the ...
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